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Bonjour Pascal.

C’est moi, Marie. Je viens te chercher. Tu ne dois pas renoncer. Le manque d’amour 
n’est pas une fatalité. L’amour est ce que vous êtes et ce que je suis venue vous dire, comme 
un « rappel » à vous-mêmes. Tu ressens ce manque à partir d’une partie séparée de toi-même. 
Tu ressens l’amour que je te donne alors qu’en fait je te le « redonne ». Je ne peux donner 
autre chose que ce que je suis et tu le ressens en tant que partie de ce que tu es. Il s’agit d’une 
« reconnaissance ». Comprends-tu ?

- Je le ressens et t’en remercie, même si je le perçois encore comme provenant d’une 
autre source que moi-même.

Quitte ton isolement et comprends que ce que tu ressens dans ta propre demeure est partie 
intégrante de ce que tu es, de ton être « propre ». C’est en cette demeure que je me suis 
installée et que je viens te parler. C’est à cette connexion, à cette fusion, que je t’invite, alors 
même que tu doutes, pour qu’enfin et une fois pour toutes, nous mettions un terme à cette 
séparation. 

Je m’invite chez vous et vous invite à demeurer chez moi, dans l’unité de ce que nous 
sommes et de « Cela » qui est, de toute éternité. Je vous convie à cette fusion pour que vous 
y demeuriez de façon permanente et non plus seulement de façon occasionnelle, au cours 
d’une prière, d’une méditation, d’un channel ou d’un moment particulier de votre journée ou 
de votre vie.

Laissez votre cœur s’ouvrir à cet état et « demeurez-y », en ce que vous êtes au-delà des 
mots, des occupations et préoccupations quotidiennes, quoique vous fassiez, quoique vous 
désiriez, quoique vous pensiez. 

Le vaisseau « Terre » a lâché ses amarres, tandis que vous êtes embarqués à ce point de 
rendez-vous, au centre de votre attention, au centre de votre Ascension.

Chacun est invité aujourd’hui à rejoindre son centre, au siège du cœur et à y demeurer, car la 
vague arrive qui emportera le navire, laissant derrière lui tout ce qui appartenait à l’ancienne 
énergie. Ceux qui s’y seront préparés ne ressentiront pas la perte. Ils se sentiront même 
soulagés, émerveillés et tellement heureux de ce nouveau départ ! Les autres découvriront 
avec stupeur qu’ils ont laissé un monde derrière eux et qu’une nouvelle réalité les attend bien 
« au-delà » de toute espérance. L’heure a sonné. Il n’est plus temps pour nous de vous 
l’expliquer. Il n’est plus temps pour vous de chercher à comprendre. Préparez-vous à passer 
le cap, laissant votre cœur vous guider vers ce qui est « essentiel ». Nous nous tenons à ce 
seuil, à cette porte, pour vous accueillir, vous rassurer, vous protéger et vous accompagner.



Pascal, mes bras ce matin sont pour toi, et pour tellement d’autres encore…Laisse toi faire et 
n’aie plus peur. Je viens te chercher. Il est temps. Cette expérience n’a que trop duré…
D’accord ?

- Oui, je suis fatigué. Dans le fond, je suis resté un enfant, un peu égaré dans le monde 
des « grands »…J’en ai assez de jouer le jeu des « adultes ». Les règles sont confuses et  
les dés sont trop souvent  « pipés »1…Je pense au mythe de Pandore2, car il correspond 
à ce que je ressens actuellement, comme si la boîte s’était vidée des maux (mots) qu’elle  
contenait, laissant un grand vide où seul l’espoir se tient encore. Cette impression est-
elle juste ?

Oui et c’est cette espérance que je viens combler par ma présence, en même temps que je 
viens te chercher. Nous allons passer à autre chose, revenir à d’autres règles, plus « justes » au 
sein d’un environnement renouvelé, élargi aux dimensions d’une conscience et d’un espace 
plus « adultes ». Tu es prêt. Tu n’as plus à lutter. Abandonne la lutte et laisse la vague 
t’emporter et t’amener sur le lieu de ta renaissance à venir. Les oiseaux du Ciel et les poissons 
de la Mer connaissent le chemin. Vous l’avez perdu. Vous l’avez cherché et bien peu l’ont 
finalement retrouvé. Nous sommes là pour vous le montrer à nouveau. Le temps est venu de 
suivre la Terre sur le chemin du retour au foyer. 

Ce message sera donc plus court. Nous venons battre le rappel, encore et encore, pour ceux 
qui ont des « oreilles pour entendre » et comprendre que le temps est venu de déposer le 
fardeau. L’heure est à la légèreté. Il est temps de passer à autre chose. Ce qui est écrit doit 
maintenant s’accomplir, dans l’amour que nous sommes et qui nous relie. Je vous appelle en 
mon cœur et vous invite à cette effusion qui précède la fusion, pour renaître dans une nouvelle 
dimension de votre être. C’est votre droit de naissance et votre destin, dans l’unité de la 
Source et par sa volonté. C’est ainsi. Je vous aime.

Pascal, je t’invite maintenant à cesser d’écrire et à venir me rejoindre.3 Cette invitation vaut 
aussi pour les lecteurs qui en émettront le souhait…

(Fin du channel)

1 A l’origine, les branches « pipées » étaient utilisées pour attraper les oiseaux.
2 Pour se venger de Prométhée, ce dernier ayant dérobé le Feu au Ciel, Zeus envoya Pandore, parée de tous les 
dons, auprès d’Epiméthée, frère de Prométhée. Pandore possédait un coffre contenant tous les maux. Poussée par 
la curiosité, elle ouvrit la boîte et laissa les maux se déverser sur la Terre. Seule l’Espérance demeura dans la 
boîte lorsqu’elle la referma.
3 Voir Note en fin de message.



Message 64 - Note complémentaire 

EXPERIENCE

Après que Marie m’ait invité à venir la rejoindre, j’ai donc cessé d’écrire, puis ai 
fermé les yeux. Je l’ai alors « vue » s’approcher de moi, « drapée » dans une énergie bleutée, 
puis me prendre dans ses bras, en une effusion qui se transforma petit à petit en une fusion. Le 
temps s’était arrêté…

Je « vis » ensuite s’approcher une forme de lumière que je reconnus pour être celle du Christ. 
Je baignais alors dans cette lumière en une nouvelle fusion extatique…

Une forme « angélique » s’approcha ensuite, tandis qu’une autre voix se fit entendre : 
« Mikaël »…Je sentis un souffle se répandre, tant à l’extérieur qu’à  l’intérieur de moi-même, 
comme si les limites corporelles avaient disparu pour laisser place à des volutes d’énergie, 
aux contours incertains…

Le Christ représente la lumière, qui est Vérité. Le souffle de Mikaël  représente la Sagesse qui 
est mouvement, et donne forme aux expressions infinies de la Vie. Marie représente l’énergie 
de la Vie, qui est Amour. Le principe premier (Verbe) de la création est représenté par le 
Christ qui est Lumière. Ce premier terme (Alfa), directement issu de la Source Père / Mère, 
contient donc les deux principes, traditionnellement associés à l’Amour et à la Sagesse. La 
Sagesse est le chemin qui, en partant de la Source, dirige le « Sang » de la Création, c'est-à-
dire la Lumière, vers des espaces de Vie infinis. C’est dans le ventre, associé à « Mère » 
Marie, que la création prend finalement Vie sur la Terre (Oméga). Le dénominateur commun, 
de la Source à la Terre, est l’Amour, en tant qu’essence « solaire » et « primordiale » de la 
Création.

Depuis ce dernier channel, comme expliqué par Marie, je suis invité à me maintenir à ce 
niveau de compréhension ou d’énergie. Je me sens soutenu et protégé, tout en poursuivant 
mes occupations quotidiennes. Je ressens une immense fatigue, tout en me réfugiant dans 
« l’espérance » d’une évolution à venir. 

La tête lâche, le cœur se tend et le corps « connaît » une métamorphose intense. Dans ma tête, 
les paroles d’une chanson reviennent en boucle, tel un leitmotiv, tandis que le souffle de la 
musique et la voix « entendue » de Céline Dion « ravivent » le cœur4 :

When I was young
I never needed anyone
And making love was just for fun
Those days are gone

4 http://www.youtube.com/watch?v=_KgfV32rnNs

http://www.youtube.com/watch?v=_KgfV32rnNs


Living alone
I think of all the friends I've known
When I dial the telephone
Nobody's home

[Chorus:]

All by myself
Don't wanna be
All by myself
Anymore


